OLIVET

Texte: Eric RABIN Mise en page: Edwige ROLAND

La ville



Olivet est une commune située au sud d'Orléans, entre Loire et Sologne. Nichée dans la vallée des Rois en bord de la rivière du Loiret, elle compte 22639 habitants en 2020.

Les installations

Le gymnase de la Vanoise :

La mairie met à disposition le grand plateau du gymnase de La Vanoise, qui est partagé avec d'autres associations.

Le club dispose de deux murs de tirs fixes de 6 et 8m, de trois cibles mobiles et de chevalets avec cibles pour tirer de 5 à 35 m.

Nos créneaux d'entraînement sont :

- Mardi de 17h00 à 18h30 : jeunes débutants
- Mercredi de 10h00 à 11h30 : poussins
- Mercredi de 18h30 à 20h00 : jeunes confirmés et adultes débutants
- Mercredi de 20h00 à 22h00 : adultes et juniors confirmés
- Jeudi de 17h00 à 19h00 : adultes, juniors et jeunes confirmés.



Le club

Le club est un pré-adolescent il vient tout juste de souffler ses dix bougies, créé par une bande de copains dont seuls deux étaient des archers.

Christian GOUHIER archer et secrétaire à la première compagnie d'Orléans a voulu faire profiter sa ville de son expérience et du plaisir de faire du tir à l'arc. Il a entrainé Joël CHEVALIER lui-même archer et entraineur à l'ASHO, James LESAGE et Jean Claude GODART dans cette aventure.

Si Alexandre Dumas vivait actuellement il les aurait nommés "les trois mousquetaires" en voyant ces quatre pères fondateurs qui ont la langue bien pendue et le verbe haut !



 Samedi de 8h30 à 10h30 : adultes, juniors et jeunes confirmés.

<u>Les sites extérieurs sur le</u> domaine du DONJON :



Le pas de tir, niché entre le centre de loisirs et le BMX, comporte des cibles fixes : 1x20 m, 1x30 m, 2x50 m, 1X60 m et 1x70 m. Un local nous permet de stocker un peu de matériel.

Le club a en projet l'ajout de cibles à 20 m et 40 m.

Le site est mis à disposition par la mairie tout au long de l'année.

Dès que le temps le permet, le créneau du samedi au gymnase se fait en extérieur toute la matinée.

Le parcours de découverte pour tir 3D, nature et campagne situé en face du centre de loisirs en est encore au stade de projet.

Un accord a été signé avec la mairie pour utiliser ce terrain.



Christian GOUHIER a été le président depuis le premier jour jusqu'à la saison 2016-2017 et Eric RABIN a pris sa succession depuis.

Le bureau est donc composé d'Eric RABIN, en tant que président et entraineur 1, de Sabine CHAMBARAUD secrétaire, assistante entraîneur, qui fait partie de la commission féminine du comité départemental du Loiret, de Vincent LEVEAU trésorier et de Nicolas LECARPENTIER, François MORIN et Guillaume RIVENEZ qui sont tous trois assistants-entraîneur et également membres du bureau.



De 40 licenciés la première année, le club est passé à 80 pour avoir une vitesse de croisière aux alentours de 60 licenciés, ce qui convient parfaitement à l'espace dont le club dispose dans le gymnase. En raison du COVID, cette année il ne compte malheureusement qu'une petite cinquantaine de licenciés.

Le club compte deux entraineurs niveau I et cinq assistants entraineurs. Il est formé d'un noyau dur d'archers compétiteurs qui représente seize pour cent des effectifs, la grande majorité des archers vient pour le loisir. C'est un peu en dessous des chiffres de la FFTA quant à la parité Homme/Femme et au-dessus concernant les poussins et jeunes.





Le club participe au forum des associations, à «Olivet en sport», à une journée sportive pluridisciplinaire pour des personnes en situation de handicap ; différentes prestations sont organisées à la demande d'entreprises ou d'écoles comme plus récemment le raid de l'école polytech.

Le concours de Noël du club avait été mis en place avant la COVID. Le club a organisé une journée «Orient'arc», à l'initiative d'Adeline DIZIER.

Les réalisations

Au premier jour, il y a eu un mur de tir de 8m au gymnase de la Vanoise, quelques arcs appartenant à la mairie et des supports d'arcs pliants.

Devant le nombre croissant d'archers, le club a réalisé trois cibles mobiles et des chevalets, puis un mur de tir de 6m a été ajouté.

Le local de rangement devenant exigu, un placard de rangement a été mis en place.

Les beaux jours arrivant, des cibles fixes et une pergola ont équipé le site extérieur du DONJON. Un local de rangement s'y est ajouté et avec l'augmentation des pratiquants en extérieur, d'autres cibles fixes ont été réalisées.





Les résultats

Les archers ont obtenus de beaux résultats, vu la jeunesse du club et les archers bien souvent inexpérimentés qui l'ont composé au début.

Des archers ont été qualifiés aux différents c h a m p i o n n a t s : départemental, régional et de France. Une des archères catégorie senior 2 a été vice-championne départementale et régionale la saison dernière et des archers de tout âge défendent les couleurs du club lors des concours.

Une équipe mixte est également engagée en DR3 arc classique.

Le club est fier aussi des jeunes que leurs entraineurs amènent doucement à participer à des compétitions dont ils ressortent heureux.







Le mot du président

Comme le dit le trésorier, un des postes les plus importants des dépenses est la convivialité, chacun se sent donc bien au sein du club ... et comme le disait le président précédent, un club sans projet ne peut pas vivre et des projets, le club en a plein les cartons.

Le club dit un grand merci à la mairie et aux élus qui lui ont permis d'en arriver là grâce à leurs aides, et aux bénévoles présents et passés qui amènent leur pierre petite ou grande à l'édifice et sans qui le club ne pourrait pas vivre.

Tous ont permis de faire grandir le club et maintenant que les bases sont solides, le club va avancer au fur et à mesure et s'adapter aux différentes circonstances.







